

"Este crecimiento no es viento de cola", defendió la Presidenta el plan de reindustrialización

La presidenta Cristina Fernández inauguró la ampliación de la planta de Loma Negra, en Cañuelas. Dijo que, "en ocho años, el país vió crecer un 80% su PBI" y que "el crecimiento de la construcción es una clara muestra del crecimiento del país". Por lo tanto, "esto no es viento de cola", aseguró.

La presidenta Cristina Fernández inauguró esta tarde la ampliación de una planta de Loma Negra en Cañuelas, denominada Loma Ser, a cambio de la inversión por capitales brasileños de 75 millones de dólares, que permitirá duplicar la capacidad actual de producción y afirmó que, "en ocho años, el país vio crecer un 80 por ciento su PBI". "Si hay algo que mide el crecimiento de la actividad de un país es la construcción, madre de todas las industrias", destacó la mandataria. Aseguró que estas inversiones "son una muestra del crecimiento de la demanda agregada" y señaló que la construcción "ha crecido un 10,9% en los primeros cinco meses del año alcanzando un nuevo récord que supera al de 2010".

La jefa de Estado anunció también la inauguración de la nueva embajada argentina en la capital brasileña, donde asistirá la próxima semana: "No teníamos embajada, teníamos en muchos países del norte de Europa, pero teníamos un terreno baldío en Brasilia", detalló. Recordó que, "cuando se fundó Brasilia, se le dio un lugar a cada país durante la década de los '60 y Néstor Kirchner decidió que ahí debía levantarse la delegación oficial de la Argentina y la vamos a inaugurar la próxima semana, como un símbolo de lo que entendemos como la verdadera integración regional".

Durante el acto, la mandataria firmó también un convenio para profundizar el plan de saneamiento de la Cuenca Matanza-Riachuelo por parte de la Acumar y la construcción del Hospital de la Cuenca Alta, en Cañuelas.

Al respecto, la mandataria describió el plan, que incluye cinco ecopuntos, donde se construirán plantas de tratamiento que permitirán mejorar el ambiente y profundizar la "excelente tarea que venimos haciendo en materia de saneamiento de la cuenca", según expresó.

La inversión para esta etapa del plan de saneamiento asciende a 60 millones de pesos; a su vez, Cristina realizó un repaso por lo realizado hasta la fecha en materia ambiental en la cuenca y afirmó que "1.000.021 vecinos ya cuentan con agua potable" y que, para fin, de año "más de 400.000 tendrán cloacas".

"Se extrajeron 57 barcos hundidos y 9.065 toneladas de basura, limpiando 150 kilómetros de márgenes" y además "se están construyendo viviendas para la gente que no podía seguir viviendo en esas condiciones", señaló.

La Presidenta también anunció la firma del contrato de realización de un tramo de la ruta nacional 23 en Bariloche, "que atraviesa longitudinalmente toda la provincia de Río Negro" y la entrega de subsidios a los productores rionegrinos afectados por la ceniza del volcán Puyehue. Cristina sostuvo que "la articulación entre municipios, provincias y Nación es la marca registrada de como funciona el modelo de gestión" y dijo que, "en todos los lugares donde la Nación, las provincias y los municipios trabajan mancomunadamente se crece y se crece en serio".

"Esa forma de gestionar fue la que él plasmó cuando llegó a la presidencia de la nación", afirmó, en alusión a Néstor Kirchner y precisó que los recursos de la provincia de Buenos Aires han crecido un 577%, en comparación con 2003.

Cristina señaló la necesidad de la "articulación en la región del Mercosur"; en esa dirección, sostuvo que "fuimos la región que, junto con China, sostuvo el crecimiento de la economía

Inauguró la ampliación de una planta cementera, en Cañuelas

Escrito por Américo Vialtres

Viernes, 22 de Julio de 2011 05:20 -

mundial y además tenemos las reservas de agua más importantes del mundo". También hizo referencia a la reciente calificación que la OPEP le otorgara a Venezuela, considerándolo el país con las reservas petroleras más importantes del mundo.

"Siempre he dicho que si nosotros tenemos energía, alimentos, agua y tenemos ciencia y tecnología, vamos a tener un lugar muy importante en el futuro", afirmó y expresó que "tenemos que ser inteligentes para superar las diferencias que alguna vez nos quisieron imponer desde afuera".

Llamó a "profundizar el crecimiento de la industria" y a no "reprimarizar las exportaciones", agregando valor a los productos para generar más trabajo en la cadena de valor.

"El capitalismo existe si hay gente que consume"

"Las empresas existen y el capitalismo existe si hay gente que consume", aseguró Cristina, quien señaló que "esta es la cadena virtuosa de la economía: El sector privado debe invertir para sostener la oferta, sobre todo cuando hay un Estado comprometido a sostener el consumo y empresarios que con esa rentabilidad invierten para ofertar al mercado interno y logran excedentes para exportar al mundo".

La Presidenta destacó el trabajo del Invap, tanto con el lanzamiento del satélite nacional Aquarius como con la puesta en marcha, ayer, del primer prototipo de radar primario 3D: "Pasamos a formar parte del selecto club de países que producen radares en el mundo", expresó.

Llamó a incentivar "las carreras duras y la tecnología" y aseguró que, a través de la muestra Tecnópolis, "la gente puede acceder al mundo de la ciencia y la tecnología, donde la Argentina produce; para que vean lo que hemos hecho en nuestros doscientos años".

"Muchas veces hay que aprender a decir que no, porque cuando se dice que sí a todo se terminan pagando costos muy importantes", expresó la mandataria y aseguró que "hemos sabido decir que no cuando de afuera nos quisieron imponer políticas con las que no estábamos de acuerdo y hemos sabido decir que sí a los que sostenían que había que reindustrializar el país, sostener un mercado interno y tener una agresiva política de valor agregado y sustitución de importaciones".

"Estamos en el buen camino; la Cepal recalculó sus previsiones y nos da un crecimiento del 8,3% en el año", afirmó. Agregó que "somos el único país que no reprimarizó sus exportaciones en la región", y sostuvo, finalmente, que esto "no es viento de cola, es pensar el país de forma diferente para lograr la igualdad entre todos nosotros".